

Nuestra idea es la creación de un producto hipersensible a la voz humana, la cual va cambiando su superficie plana en base a la voz humana, todo esto ocurre a tiempo real de forma instantánea e inmediata, para personas invidentes y sordas.

Nuestro principal objetivo radica en nuestra mejoría en el sistema de comunicación Braille, dando mayor apoyo a ese sector de la población que padece este problema. El objetivo es ayudar a facilitar la comunicación. Otros factores que apoyan este proyecto son que usamos mayormente materiales renovables y que en nuestra cadena de producción tenemos incorporados ex-convictos, los cuales se les ofrece una formación para capacitarlos, logrando así una inserción completa.